

汗ばむ季節が
やってきた

塚口中だより

平成24年6月6日

尼崎市立塚口中学校

〒660-0003 尼崎市富松町4丁目3番1号 (Tel)06-6421-0620 <http://www.ama-net.ed.jp/school/J15/index.html>

いよいよ明日 第65回体育大会

精一杯やろう！

運動場・体育館から聞こえてくる生徒たちの声。学年演技や競技の集合・整列・行進、そしてラジオ体操。体育科の先生を中心に練習は繰り返されてきました。



たった10数分の行進や演技に、なぜ何時間も練習するのでしょうか。4、5人で上手く行進しても600人の力強い行進には勝てません。しかし、人数が増えるに従って動きを合わせる事が難しくなってきます。

大切なことは、心をあわせること。単に歩くだけでなく、みんなにあわせようと努力する。数人で考え、行動するのは簡単だけれど、200人、600人ともなるとなかなか大変です。「人数が横の列を揃え行進する」



これがうまくいかないのは、歩く技術ではなく、「行進する気持ち」「あわせる気持ち」が

足りないのかもしれませんが。単純な動作でも、全員がそろえば、それは素晴らしい演技になるはずです。

全校生徒が心を合わせて、全力で取り組む姿を期待しています。

いよいよ明日日本番です。



保護者の皆様へ

第65回塚口中学校体育大会が明日に迫りました。

この演技している写真は昨日行われました体育大会予行のものです。写真からも生徒たちが真剣に演技する様子は伝わりますが、実際その場で観覧していただくと、緊張感や迫力、そして生徒たちの熱いエネルギーが伝わってきます。時間の許す限りご観覧下さい。お願いします。



7日の天気は「晴れ時々曇り」の予報が出ています。台風の影響もなく予定通りに開催できそうです。



1年生 ハチ高原で宿泊学習 5月18日・19日

野外活動の醍醐味は、自然を相手にした活動を経験できることです。

1学年がハチ高原へ行く朝、現地では「雹」や雨が降りました。しかし、塚口中1学年の中に「自称晴れ男・晴れ女」がたくさんいたようです。さわやかな青空の中、頂上目指して登山が開始されました。午後からのスケジュールは登山・入浴・夕食・レクリエーション、そしてナイトハイキング。この盛りだくさんのメニューを全ておこない、1日目は幕を閉じました。日々の生活とは違う環境で、不便を感じながらも仲間と共に過ごした2日間は、良い思い出となりました。



帰校時の出迎えありがとうございました。たくさんのお土産(話)を受け取っていただけましたか。



2年生

春のミニ遠足

1年生が宿泊学習へ出発した18日に、2年生は田能農業公園まで「ミニ遠足」に行ってきました。

各クラスごとに列を作り、片道3.5kmを徒歩で移動しました。少人数の移動ではないので、歩道を歩くときには周りに対する心遣いや、交通マナーが欠かせません。その点についてはこれからの課題となりました。

校外学習や修学旅行に向けて、自分たちで考え・行動できる学年に成長することを期待しています。



市民スポーツ祭の結果

- 女子バスケット 第3位
- 男子バスケット ベスト8
- 剣道 男子団体 第3位
- 水泳 川上笑佳
200m 背泳ぎ 第3位
200m 個人メドレー 第2位
- サッカー ベスト8
- 男子テニス
団体 準優勝
ペア(森下・田島) ベスト8
- 女子テニス
団体 第3位
ペア(中条・松石) ベスト8
ペア(畑中・音田) ベスト8
- 女子バレー 第3位

